

# *Les militaires colombiens liés aux vedettes saisies par le Venezuela sont passés à la retraite*

---



Bogotá, 13 mai (RHC)- Le Commandant de l'Armée de la Colombie, Evelio Ramírez, a fait passer à la retraite un colonel, un capitaine, trois sous-officiers et neuf marines après que le 9 mai dernier le gouvernement vénézuélien ait saisi trois embarcations de ce corps militaire dans les eaux de l'Orénoque.

Au cours d'une conférence de presse, Ramírez a expliqué que durant les investigations internes l'on a découvert des erreurs dans la responsabilité de commandement, d'organisation, de contrôle et de supervision d'un colonel de la marine, commandant du bataillon d'infanterie numéro 51 et d'un capitaine d'infanterie qui était chef d'opérations.

Selon le Haut Commandement, les retraits interviennent comme conséquence des faits survenus car dans l'endroit où les embarcations avaient été amarrées ne remplissait pas les conditions de stabilité du terrain et des attaches sûres.

Le Commandant a assuré aussi que les autorités colombiennes insisteront à satiété pour que le Venezuela rende les embarcations car chacune d'entre elles est évaluée à 44 mille dollars sans inclure l'armement à bord.

Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a signalé il y a quelques jours que c'est à son homologue de la Colombie, Iván Duque de lui demander officiellement la restitution de cet équipement militaire afin que les vedettes soient rendues immédiatement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/222580-les-militaires-colombiens-lies-aux-vedettes-saisies-par-le-venezuela-sont-passes-a-la-retraite>



**Radio Habana Cuba**